



## Des retrouvailles et une belle rencontre d'ultimate frisbee

publié le 14/11/2019

Ce mercredi 13 novembre nos élèves en ont retrouvé des anciens pour un match d'ultimate frisbee. Le collège a perdu ce premier duel contre les élèves du lycée St Exupéry (vice champion de France UNSS) sur le score très honorable de 20-17.

Félicitations à nos vaillants sportifs d'avoir surmonté ce premier défi.



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.